

わかば

2月 待ち遠しい春の足音



.....

暦のうえでは、もうすぐ立春を迎ますが、「春」とは名ばかりで、朝の底冷えが一段と厳しさを増す時季となりました。しかしながら、子供たちは寒さなど気にも留めず、白い息を吐きながらも、友達と楽しそうに談笑し、登校しています。

さて、あっという間に1ヶ月が過ぎ去り、明日から2月です。2月は今年度最後の授業参観が予定されています。学校内外で経験してきたことや人との関わりを通して、心身ともに大きく成長したお子様の様子を、ぜひ参観していただきたいと思います。また、月末には「6年生を送る会」を開催します。5年生以下の児童・教職員で協力し、これまで柏三小のリーダーとして活躍してきた6年生に感謝を伝え、応援する会にしていこうと思います。

「学年のまとめをする」学期ということを常に念頭に置き、1日1日を大切にしながら、子供たちが自信をもって進学・進級できるように教育活動を進めて参りますので、引き続き保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

令和7年度日課表について

来年度、時間割を変更する予定です。それに伴い、登下校の時刻に変更点がありますので、お知らせいたします。

★火曜日の下校時刻が早くなります

全学年 13：40完全下校

ただし、委員会活動やクラブ活動を行う週は、以下のようになります。

4年生：年間6回程度 14：30

5・6年生：月2回程度 14：30

【目的】教職員が教材研究や児童理解に取り組むまとまった時間を確保することで、お子様にとって学習が豊かになり、良好な人間関係の構築につながることを目指します。

★朝の会を始める時刻が早くなります

8：10（今年度より5分早めます） *昇降口を開ける時刻は7：50で変わりません。

【理由】多くの児童が7：50～8：00に登校しています。始業を早めても無理のない状況です。また、火曜日は、午前中に5時間授業を実施する予定です。少しでも時間を確保するために、変更することとしました。

※来年度の時間割枠及び詳細は、2月の懇談会前に教育課程説明動画にて紹介いたします。

学校だより2月号

No.14

令和7年1月31日

柏市立柏第三小学校

校長 中田 敦子

★授業参観・懇談会★

今年度最後の授業参観・懇談会を以下の日時で実施します。今年度のお子様の成長を感じられる授業展開となると思いますので、ぜひ参観をお願いします。併せて、懇談会も開催します（ひばり学級は別途個人面談予定）。担任より、今年度の学級としての振り返り等をお伝えしますので、こちらにもぜひ参加をお願いします。保護者様同士の情報交換の場としてもよい機会となると思います。

○日時：令和7年2月18日（火）13:30～

（ひばり学級、1～5年生）

令和7年2月26日（水）13:30～

（6年生）

※詳細は1/17にsigfyで配信した「授業参観・懇談会のお知らせ」をご覧ください。

休み時間の校庭の運用について

先日ホームページに記事を掲載しましたが、給食室新築工事に伴い、「工事用囲い」が校庭に設置されました。狭い校庭で子供たちが安全に外遊びができるように、大休憩・昼休みとともに3学年のみ使用することにしました。1日のうちどちらかの休み時間しか外で遊ぶことができず、不憫をかけてしまいますが、子供たちの安全面を優先させていただきました。